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Windmühlenstadt Woldegk

N i e d e r s c h r i f t
30. öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des Sozial-/Finanzausschusses

am Mittwoch, 15.11.2023 im Beratungsraum, Karl-Liebknecht-Platz 2 in Woldegk

Beginn: 18:00 Uhr Ende: 19:30 Uhr

Teilnehmer

Anwesend: Vertreter des Amtes: Abwesend:
Dr. Maihoff, Elisabeth
Maron, Frank
Baum, Peggy
Baumgarten, Jens-Wolko

Gäste:
Herr Flader-Baukonzept

Bandelow, Britta
Köller, Christine
Meincke, Manja
Stuhlemmer, Maik
Mordhorst, Hans
Fischer, Christiane

Bestätigte Tagesordnung
I. öffentliche Sitzung
1. Begrüßung durch die Vorsitzende
2. Einwohnerfragestunde
3. Feststellung der Beschlussfähigkeit
4. Änderung zur Tagesordnung und Bestätigung
5. Protokoll der letzten öffentlichen Sitzung
6. Kenntnisnahme Beteiligungsbericht zum JAB 2021-Anfragen der Stadtvertreter
7. Anfragen, Verschiedenes
8. Schließen der öffentlichen Sitzung
II. nichtöffentliche Sitzung Sozial-/Finanzausschuss am 15.11.2023
1. Protokoll der letzten nichtöffentlichen Sitzung
2. Garagenpacht
3. Anfragen/Verschiedenes
4. Schließen der nichtöffentlichen Sitzung
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Protokoll

I. öffentliche Sitzung

zu  1. Begrüßung durch die Vorsitzende
Die Vorsitzende begrüßte die Anwesenden und eröffnete um 18.00 Uhr die Sitzung. 

zu  2. Einwohnerfragestunde
keine Anfragen 

zu  3. Feststellung der Beschlussfähigkeit
Die Einladung wurde am 7. November in das Ratsinformationssystem (RIS) eingestellt und die
Mitglieder des Ausschusses per Mail informiert. Die Einladung ist damit fristgerecht erfolgt. Mit
einer Teilnahme von 4 Ausschussmitgliedern ist die Beschlussfähigkeit nicht gegeben. 

zu  4. Änderung zur Tagesordnung und Bestätigung
Die Tagesordnung wird um einen neuen TOP 6 „Vorstellung und nähere Erläuterung
Sanierung Infozentrum“ ergänzt. 

Befangen :0
Stimmberechtigte :4
Stimmverhältnis :
Abstimmung :

Ja-Stimmen :0
Nein-Stimmen :0
Enthaltungen :0

zu  5. Protokoll der letzten öffentlichen Sitzung
  
Befangen :0
Stimmberechtigte :4
Stimmverhältnis :
Abstimmung :

Ja-Stimmen :0
Nein-Stimmen :0
Enthaltungen :0

zu  6. Vorstellung und nähere Erläuterung Sanierung Infozentrum
Herr Flader erläutert die geplanten Sanierungsarbeiten an dem Infozentrum und legte die
Kostenzusammenstellung näher dar. Insgesamt sind derzeit 264.786,90 Euro veranschlagt.
Während das Lager im Wesentlichen unverändert bleiben soll, sollen sich die Arbeiten
konzentrieren auf die barrierefreie Sanierung der Toiletten nebst Vorraum sowie den
Aufenthaltsraum mit abgetrenntem Büro für den Mühlenwart. Eingeschlossen wären außerdem
der Einbau neuer Fenster und Türen, hier insbesondere durch eine Verbreiterung für einen
barrierefreien Zugang sowie der Ersatz fehlender Schindeln. Eine Neugestaltung des
Zuganges im Außenbereich soll ebenfalls barrierefrei erfolgen. Auch nach einer Sanierung
wäre eine Nutzung des Infozentrums vorrangig auf den Sommer ausgerichtet (keine
Dauerbeheizung). Die Sanierungsarbeiten würden keinen Bauantrag erfordern.

Wie bereits in der letzten SFA-Sitzung wurde von den Teilnehmern die Auffassung vertreten,
dass vor einer Sanierung des Infozentrums zunächst das Gesamtkonzept zum Mühlenberg
abgewartet werden müsse. Neben den sehr hohen Sanierungskosten steht z.B. die Frage im
Raum, welche konkreten Nutzungsansprüche z.B. der Aufenthaltsraum erfüllen soll.

Nach einstimmiger Auffassung der Teilnehmer soll zunächst eine Befassung mit dem
Gesamtkonzept erfolgen, welches voraussichtlich Anfang des Jahres 2024 vorgestellt werden
soll. Anschließend wird sich der Ausschuss erneut mit dem Infozentrum beschäftigen.  
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zu  7. Kenntnisnahme Beteiligungsbericht zum JAB 2021-Anfragen der Stadtvertreter
Die Ausschussmitglieder haben den Bericht zur Kenntnis genommen. 

zu  8. Anfragen, Verschiedenes
Frau Maihoff erläutert den aktuellen Stand zur Umsetzung der „Beweg-dich-Route“. Nach
Rücksprache mit dem Forstamt werden die benötigten Eichenpfähle dort hergestellt und
geliefert. Es sind insgesamt 10 Stück vorgesehen. Die Übungsschilder sind in Bearbeitung.
Durch Herrn Klappstein hat es die Absprache gegeben, dass nach Lieferung der Pfähle diese
durch den Bauhof aufgestellt werden, so dass dann die Übungsschilder daran befestigt werden
können.   

zu  9. Schließen der öffentlichen Sitzung
Die Vorsitzende schließt um 19.00 Uhr die öffentliche Sitzung und leitet zur nichtöffentlichen
Sitzung über. 

Peggy Baum
Vorsitzende


